

Candidato republicano a la Gobernación de Valparaíso respalda construcción de moderno centro oncológico en Viña del Mar

En medio de la creciente necesidad de atención médica especializada en la región de Valparaíso, el candidato a gobernador del Partido Republicano, Francesco Venezian, ha reiterado su apoyo a la Fundación Arturo López Pérez (FALP) y a la construcción de su Instituto Oncológico Integral en Viña del Mar. Esta iniciativa,

anunciada en 2021, representa un paso crucial para mejorar el diagnóstico y tratamiento del cáncer en la zona, una realidad cada vez más apremiante.

"La región de Valparaíso necesita con urgencia un centro especializado en tratamiento del cáncer. Por eso, desde el Gobierno Regional vamos a apoyar esta iniciativa para que se construya y

"La región necesita con urgencia un centro especializado en tratamiento del cáncer", señaló Francesco Venezian, respecto al centro de la Fundación Arturo López Pérez.

entre en funcionamiento cuanto antes", señaló.

El centro oncológico, que se construirá a un costado del Hospital de Niños en Viña del Mar, será un moderno edificio de 10 pisos con capacidades para realizar tratamientos oncológicos avanzados, incluyendo quimioterapia, radioterapia y cirugía. Contará, además, con áreas especializadas para la atención integral de la mujer, como salas de mamografía, ecografía y procedimientos.

"Este centro no solo permitirá tratar el cáncer de manera integral, sino que también aportará a la investigación y formación de nuevos especialistas en la región", subrayó el abanderado independiente, pero respaldado por Republicanos.

También hizo énfasis en que el diagnóstico y tratamiento oportuno son esenciales para mejorar los índices de sobrevivencia de los pacientes con cáncer. **"Cada día que pasa sin acceso a un tratamiento oportuno es un riesgo para la vida de los pacientes. No podemos permitir que la falta de infraestructura médica siga siendo una traba para los habitantes de la región. Desde el Gobierno Regional, apoyaremos activamente el avance de este proyecto para que esté operativo lo antes posible",** afirmó.

Además, destacó que la construcción de este instituto oncológico refleja un avance hacia la descentralización del país, una meta clave para mejorar la equidad en salud. **"Actualmente, muchos pacientes se ven obligados a viajar a Santiago para recibir tratamiento, lo que no solo es un desgaste físico y emocional, sino que también representa una barrera para aquellos con menos recursos. Este nuevo instituto aliviará esa carga y permitirá que las personas accedan a atención de calidad sin salir de la región, porque no se trata solo de construir un edificio, sino de asegurar que las personas que viven en regiones tengan las mismas oportunidades de acceder a tratamientos especializados como quienes viven en la capital",** señaló Venezian.

La región de Valparaíso se enfrenta a un creciente desafío en el acceso a atención médica especializada, y la construcción de este centro oncológico responde a una de las necesidades más urgentes: **brindar un tratamiento integral y de alta complejidad a quienes lo necesitan, de manera cercana y accesible.**

